



Junto con saludar y de acuerdo a los lamentables y dolorosos hechos relacionados a notificaciones de desvinculaciones de nuestras y nuestros compañeras y compañeros, acontecidas el pasado día viernes 30 de julio, este Directorio solicita a todos aquellos que se encuentren en esta situación y que quieran que el Sindicato interceda por ellos ante la autoridad, acercarse a la Sede Sindical los días Lunes a Jueves de 9:00 a 17:00 hrs. y día Viernes de 9.00 a 16:00 hrs. a entregar antecedentes con el fin de recabar datos para presentarlos ante la autoridad.

Cabe señalar que la misión de los Sindicatos es velar por la estabilidad laboral y los derechos de todas y todos los trabajadores a quienes representamos, y nuestra organización no está exenta en asumir este compromiso. En estos momentos este directorio se encuentra gestionando reunirse prontamente con la Máxima Autoridad y presentar las demandas correspondientes.

Con relación a los despidos invitamos a la máxima autoridad municipal a crear una mesa de trabajo junto al Sindicato, con el fin de poder presentarle caso a caso y resolver de manera objetiva y aun entendiendo la difícil situación en la cual se encuentra nuestra municipalidad, salvaguardar de arbitrariedades, abusos de poder y discriminación, tomando en cuenta además los casos sociales que siempre deben guiar nuestras acciones incluso en momentos difíciles.

Para terminar, lamentamos profundamente y recibimos con mucha tristeza que una vez más los trabajadores sean quienes deban pagar con su dolor los problemas administrativos y económicos de las autoridades.

Fraternalmente.
El Directorio